



CHAPITRE 158

CHAPTER 158

Loi concernant le testament de feu Henri Fortier

An Act respecting the will of the late Henri Fortier

[Sanctionnée le 10 décembre 1952]

[Assented to, the 10th of December, 1952]

Préambule.

ATTENDU que Henri Fortier, boulanger, de son vivant, domicilié à Saint-Henri, comté de Lévis, P.Q., est décédé accidentellement en France le 13 novembre, 1950, dans la tragédie du Mont-Obiou;

Attendu que ledit Henri Fortier avait fait un testament non révoqué, ni modifié, sous la forme olographe en date du 12 octobre 1950, lequel testament a été homologué à Québec, le 30 novembre 1950;

Attendu que le testament homologué dudit Henri Fortier se lit comme suit:

"Je donne mon âme à Dieu et mes biens à tous mes enfants après avoir payer mes dettes et les frais funéraires et service et un trentin de messes.

"Je voudrais que les enfants qui ne sont pas mariés retirent leur part seulement qu'à leur mariage, ma femme a droit à mon assurance de \$3000.00 et je donne mon ménage à Françoise et Madeleine et Gilberte, j'espère qu'elles seront assez raisonnables pour ne pas avoir de malentente.

"Ceci est ma dernière volonté.

HENRI FORTIER.";

Attendu que Henri Fortier a laissé comme héritiers dix enfants, dont quatre ne sont pas encore mariés, et dont deux parmi ces quatre sont encore mineurs;

Attendu que la veuve dudit Henri Fortier, mère desdits enfants a été nommée

Preamble.

WHEREAS Henri Fortier, baker, in his lifetime domiciled at St. Henri, county of Lévis, P.Q., died accidentally in France on the 13th of November, 1950, in the tragedy of the Mont-Obiou;

Whereas the said Henri Fortier had made a will in holograph form, never revoked or changed, dated the 12th of October, 1950, which will was probated at Quebec, on the 30th of November, 1950;

Whereas the probated will of the said Henri Fortier reads as follows:

"I give my soul to God and my property to all my children after having paid my debts and the funeral expenses and service and a trental of masses.

"I desire that the unmarried children receive their portion only upon their marriage, my wife is entitled to my insurance of \$3,000.00 and I give my household effects to Françoise and Madeleine and Gilberte, I hope they will be sensible enough not to disagree.

"Such is my last wish;

HENRI FORTIER.";

Whereas Henri Fortier left ten children as heirs, four of whom are not yet unmarried and two of those four are still under age;

Whereas the widow of the said Henri Fortier, mother of the said children was

tutrice desdits enfants mineurs et que monsieur Gérard Fortier, de Saint-Henri de Lévis, a été nommé subrogé-tuteur et que tous deux sont les pétitionnaires et demandent l'adoption de la présente loi;

Attendu que le testateur a manifesté le désir que les enfants non mariés ne retirent leur part d'héritage qu'à leur mariage;

Attendu cependant que ledit testament ne contient aucune disposition et ne mentionne nullement ce qui adviendra de la part des enfants non mariés à défaut de leur mariage;

Attendu de plus que le testament ne contient aucune disposition relativement aux revenus de la part des enfants non mariés;

Attendu que les legs particuliers contenus au testament ont déjà été exécutés et qu'il y a maintenant lieu de procéder au partage;

Attendu qu'il était de l'intention du testateur de laisser tous ses biens à ses enfants par part égale;

Attendu cependant que le testament est ambigu et qu'il y a lieu de le rendre plus clair, en décrétant que les biens du testateur pourront être partagés immédiatement entre tous ses enfants;

Attendu que le partage immédiat des biens de la succession serait conforme à l'intention du testateur qui désirait laisser ses biens à tous ses enfants par part égale;

Attendu que le testament étant incomplet, les enfants du testateur souffrent un préjudice;

Attendu qu'il est à propos de faire droit à la demande contenue dans ladite pétition;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

Partage.

1. A compter de la sanction de la présente loi, les biens de feu Henri Fortier, après le paiement des legs particuliers contenus à son testament, pourront être partagés immédiatement entre tous ses enfants par part égale, la part des mineurs devant être administrée selon la loi.

appointed tutor of the said minor children and Gérard Fortier of St. Henri de Lévis, was appointed subrogate-tutor and both are petitioners and pray for the passing of this act;

Whereas the testator expressed the wish that the unmarried children receive their share of the inheritance only upon their marriage;

Whereas nevertheless the said will contains no provision and in no way mentions what is to become of the share of the unmarried children should they fail to marry;

Whereas moreover the will contains no provision respecting the revenues of the shares of the unmarried children;

Whereas the particular legacies contained in the will have already been executed and it is now expedient to make the partition;

Whereas it was the testators intention to leave all his property to his children in equal portions;

Whereas the will however, is ambiguous and it is expedient to make it clearer by enacting that the testator's property may be divided immediately among all his children;

Whereas the immediate division of the property of the estate is in accordance with the intention of the testator who wished to leave his property to all his children in equal shares;

Whereas the will being incomplete, the children of the testator suffer prejudice;

Whereas it is expedient to grant the prayer contained in the said petition;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. From and after the sanction of this act, the property of the late Henri Fortier, after payment of the particular legacies contained in his will, may be divided immediately among all his children in equal shares, the share of the minors to be administered according to law. Division.

- Frais, etc. **2.** Tous les frais et déboursés encourus pour l'adoption de la présente loi seront payés à même la masse des biens de la succession dudit Henri Fortier.
- 2.** All the expenses and disbursements incurred for the passing of this act shall be paid out of the mass of the property of the estate of the said Henri Fortier. ^{Expenses, etc.}
- Entrée en vigueur. **3.** La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.
- 3.** This act shall come into force on the day of its sanction. ^{Coming into force.}